

El 30 de mayo de 2017, alumnos de 1º, 2º y 4º E.S.O. y del programa de FPB, grupo de Electricidad, pudieron disfrutar de un taller de baloncesto en silla de ruedas. Hasta nuestro centro se acercaron tres integrantes del equipo de Baloncesto Silla Ruedas Valladolid.

Tras contarnos su historia de vida respecto de sus discapacidades y de su trayectoria profesional, nos adentraron en las singularidades de este deporte: sus peculiares normas de juego, las características de los jugadores, el material que emplean (por cierto, algunas de esas sillas llegan a costar más de 4000 €), la posibilidad de equipos mixtos, etc.

Tras la charla, legó el momento de probar las sillas. Los alumnos que quisieron pudieron comprobar cómo se maneja una silla de estas características y lo difícil que resulta lanzar a canasta desde esa posición.

La jornada concluyó con una foto de grupo y agradeciendo la visita de estos magníficos jugadores de un deporte poco conocido en nuestra localidad.



